

## SORTIE à LYONS-LA-FORET

Avec une moyenne de 10 participants à chaque sortie, l'activité marche de l'Amicale va son petit bonhomme de chemin.

Toutefois la sortie pique-nique du 9 juin dernier à Lyons-la-Forêt a remporté un grand succès avec 15 personnes présentes. C'est par un temps superbe et très chaud que nous nous sommes retrouvés pour cette promenade dans une des plus belles hêtraies de France. La pause pique-nique près de la source du Fouillebroc s'est déroulée dans une ambiance décontractée.

Certains avaient apporté des gâteaux, d'autres du café et même pousse-café ainsi qu'un énorme panier de cerises.

Après la balade, visite de Lyons-la-Forêt avec sa halle magnifique qui sert de décor pour les films « Madame Bovary », l'un de Jean Renoir, L'autre de Claude Chabrol; ses maisons à colombages (maison natale du poète Isaac Benserade né en 1612). Maurice Ravel a séjourné dans la maison dite « Le Fresne » où il aimait travailler. L'Hôtel de Ville classé monument historique date du 18ème siècle.



Il possède une reproduction de la Bastille sculptée dans une pierre de la célèbre prison. Au premier étage, la salle du Tribunal avec son mobilier décor 18ème et sa tapisserie aux fleurs de lys est restée intacte. Construit sur les soubassements du château, il possède encore quelques cachots.



Pour clore la journée, visite de l'Abbaye cistercienne de Mortemer fondée en 1138 par Henri Ier dit Beauclerc. Après une promenade autour des étangs dans un petit train rustique tiré par un tracteur, visite du Musée de la vie monastique avec son et lumière évoquant les légendes de Mortemer.

Après cette journée bien remplie, retour sur Les Mureaux en nous promettant de nous retrouver au mois de septembre pour de nouvelles randonnées où nous souhaitons être de plus en plus nombreux.

Yvonne Riller

